

子供ど真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年6月30日
長崎市立畝刈小学校
学校だより NO. 51
校長 田中 成年

<子供ど真ん中教育>

～あぜかりっ子の心を見つめる教育週間～

保護者の皆様、地域の皆様、そして各関係機関の皆様、6月22日～26日に実施いたしました「あぜかりっ子の心を見つめる教育週間」に、お忙しい中、足をお運びいただきましてありがとうございました。子供たちの学校での様子はいかがでしたでしょうか。



22日日曜日の朝からグリーンパークで虫捕りをしている子供たちの様子です。



日曜日の朝から、学校で遊ぶということはなかなかないですね。
友達と仲良く、とても楽しそうでした。

各教室では道徳科の授業、スマイル学級ではピースキャンドル制作を行いました。心を見つめる教育週間ですので、自分の命や周囲の人たちの命を見つめることができる授業を主に行いました。



ワークや教室内の子供たちの作品にも目を向けていただいたことと思います。子供たちが一生懸命に取り組んだ足跡はいかがでしたでしょうか。



畝刈小学校は「**豊かな心を持ち、自ら考え行動する児童の育成**」を目指しております。

子供たちが心豊かで心身ともに健やかに成長していくためには、学校教育はもちろんのこと、家庭や地域、各関係機関の皆様との連携や協力なくしては実現できません。

今後とも、本校の「**子供ど真ん中**」教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。